

# Un traitement par le chaud

Foresta Nova vient de recevoir un four de traitement à haute température. Cet appareil confère au bois une meilleure durabilité.

L'entreprise Foresta Nova, implantée à l'Ecocentre de Varennes-sur-Allier, vient de recevoir un four de traitement haute température.

Cet appareil va permettre à cette entreprise de se développer en collaboration avec la société Foresta dont elle est une filiale. Située à Challuy (Nièvre), l'entreprise Foresta est leader sur le marché des abris de jardins et mobiliers extérieurs.

Deux nouveaux  
emplois  
créés

La mise en place de cet équipement dans les locaux de l'Ecocentre a nécessité des moyens de levage importants assurés par l'entreprise Montluçon Levage Manutention.

Ce four, d'ici quelques jours, permettra de traiter



NOUVEAU. L'arrivée du four de traitement haute température.

du bois de façon naturelle et sans produit chimique, par simple thermo-chauffage à une température supérieure à 215°. Ce qui confère au bois une meilleure durabilité.

L'ensemble des bois traités sera utilisé par Foresta Nova pour la fabrication

de sa gamme d'abris de jardins et autres mobiliers extérieurs.

Cet investissement de 250.000 € s'accompagne d'une extension des locaux de l'entreprise qui occupe désormais 3.200 m<sup>2</sup> sur l'Ecocentre et

entraîne la création de deux nouveaux emplois venant compléter les cinq déjà existants.

D'autres emplois devraient être créés d'ici les mois à venir pour faire face à la demande croissante d'abris et de produits en bois. ■